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ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 

REALIZADO EL  DIA  18.07.2016,  HORA: 1:30 p.m. 

Asistentes 

Directora Mariela Castillo 

Jefe de Departamento Ángel Padilla 

Representantes 

profesorales 

 

Cristina Balderrama, Mairene Colina, Manuel Maia, Ramón 

Bruzual  

Representantes 

estudiantiles 

 

No asistieron 
 

1. Consideración del Orden del Día. Se dio inicio a la sesión a la 1:45 p.m., se incluyeron  cinco (5) puntos 

Varios: 

1. Comunicación del profesor Hugo Villarroel, coordinador de la Comisión de Informática, solicitando la 

apertura de un concurso de credenciales para optar al cargo de Auxiliar Docente Medio tiempo (20 

horas semanales). 

2. Comunicación del profesor Hugo Villarroel, coordinador de la Comisión de Informática, solicitando la 

apertura de un concurso de credenciales para optar al cargo de Auxiliar Docente Tiempo Completo. 

3. Comunicación del profesor Hugo Villarroel, coordinador de la Comisión de Informática, solicitando la 

apertura de un curso básico y uno avanzado de Maple a ser dictados en el Laboratorio de Cómputo 

Científico en el período vacacional.  

4. Comunicación del profesor Hugo Villarroel, coordinador de la Comisión de Informática, sugiriendo el 

cambio del Logo de la Escuela de Matemática a través de un concurso. 

5. Comunicación del profesor Andrés Pérez, solicitando un permiso para realizar un curso intensivo de 

Inglés durante el período del 22/07/2016 al 05/08/2016 y los días 22, 23, 26 y 27 de septiembre en el 

horario de 2:00 p.m. a 5:15 p.m. 

Se incluyó un punto en la Minuta Complementaria: 

o Prórroga de Nombramiento como Docente Temporal  dedicación convencional (8 horas semanales) 

del profesor Luís González, CI: 6.463.547 a partir del 01/08/2016 al 31/12/2016. 

2. Consideración de la Minuta Complementaria: 18.07.2016. Aprobada. 

3. Lectura y Consideración de las actas de fecha: 20/06/2016 y 04.07.2016. Aprobadas. 

4. Informes traerlos por escrito. 

4.1. Informe del Director. 

 - La profesora Estrella Villamizar, del IZET, tuvo un derecho de palabra en el Consejo Universitario 

sobre el Arco Minero. De esa intervención salió un comunicado que circuló por la red. 

 Se canceló el Bono Vacacional 

 La OPSU hizo nuevamente una asignación superior a la ofertada por la UCV. 

 Nuevamente robaron en Medicina Tropical. 
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 El acceso a las instalaciones de la Facultad durante el período vacacional. Las dependencias deben enviar 

una planilla con los datos. 

 La Academia de Ciencias Físicas Matemáticas y Naturales: Premio Mujeres en Ciencia, el período de 

postulación está abierto del 1ero de julio al 30 de septiembre. Colocar en la Web. 

 Estaremos enviando a los Centros y Grupos un recordatorio sobre el Baremo para los concursos de 

credenciales a fin de tomar decisión el próximo Consejo de Escuela. 

 El Sr. Henry Escalante del sindicato Sinatraucv pasó por la oficina de la Dirección para conversar sobre el 

bote de agua del edificio. 

 Le pedí a la profesora Balderrama que evaluara las credenciales de la profesora Freites, porque tenemos 

una partida de Asistente a Dedicación Exclusiva en la cual podemos contratar siempre que tenga las 

credenciales. 

4.2  Informe del Jefe del Departamento. Por consignar. 

4.3. Informe de las Comisiones. No hubo.   

4.4. Informe de la Delegación Profesoral.  No hubo 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.  No hubo 

 

5. Comunicación del profesor Imanol Ajuria solicitando permiso no remunerado para ausentarse de sus labores por 

razones personales durante el período del 30/06/2016 al 05/08/2016. Cuenta con el aval del Coordinador de la 

Comisión de Docencia y el profesor Hugo Villarroel se hará cargo del curso de Matemática III asignado al 

profesor Imanol. Diferido en sesión del 04/07/2016. Después de oír las distintas opiniones de los miembros 

del Consejo de Escuela, se procedió a votar: 

Avalar la solicitud: Dos (2) votos. 

No avalar la solicitud: Cuatro (4) votos. 

Las profesoras Cristina Balderrama y Mariela Castillo entregarán el voto negativo razonado. 

Voto Negativo Razonado de la profesora Mariela Castillo: Las razones por las cuales no avalo el permiso 

solicitado por el Prof. Imanol Ajuria son las siguientes: 

1. La carta del Prof. Ajuria, fue entregada a la secretaria de la dirección el día 27/06/2016. La 

misma no contaba con el aval del Coordinador de Matemáticas III, Prof. Francisco Tovar. 

2. La carta fue firmada por el Prof. José B. Hernández, Coordinador de la Comisión de 

Docencia, sin informarle que el boleto aéreo había sido adquirido en el mes de Enero. 

3. No le informó al Prof. Hugo Villarroel (profesor que se encargó del curso) por dónde dejaba el 

curso. Esta información fue suministrada por el Prof. Tovar, quien a su vez obtuvo la 

información de un estudiante de la sección del Prof. Ajuria (Sección U2). 

4. Según información del coordinador de Matemáticas III, el Prof. Ajuria abandonó el curso la 

semana del 27/06/2016 al 01/07/2016. 
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5. El Prof. Tovar, firma la solicitud de permiso mas no la avala, y manifiesta que el Prof. Ajuria 

no se ha comunicado por ningún medio con él. No asistió a la reunión convocada a inicio del 

curso. 

6. En fecha 01/06/2016 a las 8:30 am en la Sala de Usos Múltiples del Departamento de 

Matemática, algunos integrantes de la Comisión de Docencia y el Jefe del Departamento, 

convocaron al Prof. Ajuria a una reunión, a fin de aclarar algunas situaciones que nos había 

informado  la coordinadora de Matemáticas III para el semestre 2 2015, Prof. Daniela 

Torrealba y donde se le informó al Profesor que:  

 

Levantarle esta amonestación escrita por su reiterado comportamiento en los cursos impartidos, 

recordándole que el siguiente paso administrativo es la solicitud ante el  Consejo de Facultad, de 

una apertura de expediente. 

 

Notificarle que ha sido asignado al curso de Matemáticas III respetando su carga actual,  estará 

bajo supervisión en el semestre I-2016, y en tal sentido usted deberá enviar por correo 

institucional a la Comisión de Docencia y al Jefe del Departamento, las evaluaciones que vaya a 

realizar durante el semestre, la Comisión emitirá las observaciones pertinentes la cuales usted 

deberá incorporar, luego recibirá un aval que le permitirá reproducir las evaluaciones. 

 

En esta reunión el Prof. Ajuria podría haber  informado del permiso que pensaba solicitar y 

conversar sobre la manera de acatar lo de las evaluaciones para el semestre 1 2016.  

 

Voto razonado de la profesora Cristina Balderrama: Con respecto a la solicitud de permiso que hace el 

Prof. Ajuria considero que: 

 

- Hace esta solicitud de manera irregular, entregando la carta menos de tres días antes de la fecha de 

comienzo del permiso (aunque presenta un pasaje comprado en el mes de enero) y sin informar al 

coordinador del curso que dicta que va a solicitar permiso. No es claro que va a ocurrir con el curso 

que dicta y no hay tiempo de aclararlo, debido a la proximidad a la fecha en la cual pide permiso. 

 

- No es la primera vez que el Prof. Ajuria solicita un permiso por razones personales de esta manera 

irregular. 

 

- El desempeño docente del Prof. Ajuria ha dejado mucho que desear en los últimos años. ausentándose 

de sus cursos sin avisar, llegando tarde a clase consistentemente y teniendo problemas continuos con 

los coordinadores de los cursos que ha dictado. En junio del 2016 fue convocado a una reunión con el 

Jefe de Departamento, junto con la Comisión de Docencia en la que se le entregó una amonestación 

escrita por sus fallas de desempeño. En ningún momento de esa reunión el Prof. Ajuria manifestó su 

necesidad de permiso. 

 

Debido a que esta situación se ha presentado con anterioridad y ya se ha hablado con el Prof. Ajuria 

explicándole la manera en la que debe cumplir sus obligaciones, incluyendo las maneras de hacer 

solicitudes de permiso, y su actitud no ha cambiado, he decidido no avalar esta solicitud de permiso. 
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6. Comunicación de la profesora Annkarys Gómez, Coordinadora de la Comisión de Servicio Comunitario de la 

Escuela de Matemática, remitiendo la designación de tutores académicos y sus respectivos jurados para los 

estudiantes de la Escuela de Matemática que deben realizar el servicio comunitario en el semestre 1-2016: 

Cédula Estudiante Tutor Jurado Escuela Jurado Comisión 

15.836.161 Espinoza, Héctor Tomás Guardia Nathaly Guanda Annkarys Gómez 

19.401.381 Velásquez, Irelis  Irene Santos Carmen Da Silva Daniela Torrealba 

20.363.615 Paolini, Mike Daniela Torrealba Andrés Pérez Annkarys Gómez 

18.589.554 Prieto Boris Yeiremi Freites Cristina Balderrama Daniela Torrealba 

Aprobado, el Consejo de Escuela recomienda cambiar al profesor Tomás Guardia por la profesora Alejandra 

Aguilera, dado que el Prof. Guardia saldrá de permiso no remunerado. 

 

7. Comunicación del Br. Freddy Jiménez, CI: 20.606.000 solicitando le consideren su ingreso a la Escuela de 

Matemática debido a que se encuentra en artículo 6.  

No avalamos la solicitud. El Consejo de Escuela recomienda al Br. Jiménez inicie el trámite por los canales 

regulares, se recomienda contactar al Prof. Elio Méndez. 

 

8. Comunicación del Br. Jobian Gutiérrez, CI: 17.984.144 solicitando la inscripción extemporánea de Seminario I 

para el semestre 1-2016. 

Situación del Br. Gutiérrez 

Créditos Aprobados: 170 Promedio General: 13.548 Eficiencia: 0.966 

Número de Inscripciones de Seminario I: 3 semestres 

Observación:  

Aprobado. El Br. debe informar con qué profesor trabajará. 

 

9.  Comunicación del profesor Elio Méndez, coordinador de la Comisión de Investigación de la Escuela de 

Matemática, remitiendo el aval de la Comisión del Segundo Informe Semestral del Plan de Formación y 

Capacitación del Instructor Edwin Pin Baque, correspondiente al período del 9/12/2015 al 9/06/2016, presentado 

por su tutor Dr. Jean Liendo. Aprobado, con algunas modificaciones que serán enviadas al Prof. Liendo para 

que sean incluidas. 

10. Comunicación del profesor Elio Méndez, coordinador de la Comisión de Investigación de la Escuela de 

Matemática, remitiendo el aval de la Comisión del Primer Informe Anual del Plan de Formación y Capacitación 

del Instructor Edwin Pin Baque, correspondiente al período del 9/06/2015 al 9/06/2016, presentado por su tutor 

Dr. Jean Liendo. Aprobado, con algunas modificaciones que serán enviadas al Prof. Liendo para que sean 

incluidas. 

11. Comunicación del Br. Juan Malca, CI: 24.461.664 solicitando inscripción extemporánea por alta permanencia de 

Seminario II y Trabajo Especial de Grado. 



 5 

Situación del Br. Malca 

Créditos Aprobados: 177  Promedio General: 11.368 Eficiencia: 0.831 

Número de Inscripciones de TEG: 3 Semestres 

Observación: Su tutora es la profesora Mercedes Arriojas, estima que de septiembre a noviembre estará 

presentando la Tesis. 

Aprobado. 

12. Comunicación del profesor Yannic Vargas solicitando permiso por paternidad del 18/07/2016 al 01/08/2016. El 

profesor Jean Liendo se hará cargo durante este periodo del curso asignado al profesor Vargas. El Consejo se da 

por informado, se enviará la solicitud a la Oficina de Recursos Humanos de la Facultad. 

 

13. Comunicación del profesor Elio Méndez, de la Sub-comisión de Matemática de Asesoramiento Académico, 

remitiendo la solicitud de Vía de Gracia del Br. Marco Antonio Enciso Siriviche, CI: 83.020.425. Avalado. 

 

14. Comunicación de la profesora Bertha Villegas solicitando permiso remunerado durante el periodo del 19/07/2016 

al 05/08/2016 por razones personales. Después de discutir sobre la solicitud de la Prof. Villegas, el Consejo 

de Escuela decidió avalar la solicitud de  permiso. Se enviará comunicación escrita a la Prof. Villegas y se 

le convocará a una reunión al regresar de vacaciones a fin de aclarar varios puntos y la importancia de 

tramitar los permisos a tiempo. 

 

15. Comunicación del Br. Gabriel Santana, CI: 20.068.895 solicitando inscripción extemporánea de Seminario II y 

Trabajo Especial de Grado para el semestre 1-2016. 

Situación del Br. Santana 

Créditos Aprobados: 176  Promedio General: 11.548 Eficiencia: 0.759 

Número de Inscripciones de Seminario II y TEG: 1 Semestre 

Observación: el profesor Tomás Guardia renunció a la tutoría del TEG, el profesor Nelson Merentes será 

su tutor de TEG. 

Aprobado. 

 

Varios 

 

1. Comunicación del profesor Hugo Villarroel, coordinador de la Comisión de Informática, solicitando la 

apertura de un concurso de credenciales para optar al cargo de Auxiliar Docente Medio tiempo (20 horas 

semanales). Se sugiere dar una prórroga para la recepción de Documentos y que sea la semana de 26 al 

30 de septiembre la evaluación de Credenciales. Se aprueba el Jurado que está conformado por: 

Principales Suplentes 

Prof. Hugo Villarroel (Coordinador)  

Prof. Jean Liendo Lic. María Aguiar 
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2. Comunicación del profesor Hugo Villarroel, coordinador de la Comisión de Informática, solicitando la 

apertura de un concurso de credenciales para optar al cargo de Auxiliar Docente Tiempo Completo. Se 

sugiere dar una prórroga para la recepción de Documentos y que sea la semana de 26 al 30 de 

septiembre la evaluación de Credenciales. Se aprueba el Jurado que está conformado por: 

Principales Suplentes 

Prof. Hugo Villarroel (Coordinador)  

Prof. Jean Liendo Lic. María Aguiar 

 

3. Comunicación del profesor Hugo Villarroel, coordinador de la Comisión de Informática, solicitando la 

apertura de un curso básico y uno avanzado de Maple a ser dictados en el Laboratorio de Cómputo Científico 

en el período vacacional. Aprobado, se le sugiere al Prof. Villarroel enviar el listado de estudiantes que 

asistirán al curso a fin de enviar la información a la Coordinación administrativa de la Facultad. 

4. Comunicación del profesor Hugo Villarroel, coordinador de la Comisión de Informática, sugiriendo el cambio 

del Logo de la Escuela de Matemática a través de un concurso. Se le sugiere al Prof. Villarroel haga una 

propuesta de las bases del concurso, del jurado así como también la fecha en que se realizaría dicho 

concurso. 

 

5. Comunicación del profesor Andrés Pérez, solicitando un permiso para realizar un curso intensivo de Inglés 

durante el período del 22/07/2016 al 05/08/2016 y los días 22, 23, 26 y 27 de septiembre en el horario de 2:00 

p.m. a 5:15 p.m. Avalado. 

 

 

Minuta Complementaria 18/07/2016 

 

6. Prórroga de Nombramiento como Docente Temporal  dedicación convencional (8 horas semanales) del 

profesor Luís González, CI: 6.463.547 a partir del 01/08/2016 al 31/12/2016. 

 

 

No habiendo nada más que discutir, se levanta la sesión a las 3:50 p.m. 

Aprobado en sesión del día: 31/10/2016 


